

Solidarité

Donner son sang en s'amusant



Le rugbyman du SA XV Antoine Roger est parrain de cette manifestation.

Photo CL

Il y aura un magicien, un sculpteur de ballons, des rugbymen du SA XV, dont Antoine Roger, partenaire de l'événement...

Avec eux, donner son sang sera une fête, mercredi 28 mars de 12h à 19h, aux ateliers Magelis.

Cette journée «Mon sang pour les autres» est organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et les clubs Rotary, Innerwheel et Rotaract d'Angoulême. Leur but à tous: sensibiliser les jeunes au don du sang. Cela ne dure que 45 minutes, seulement 10 pour le prélèvement, et ça peut sauver des vies. Car les dons du sang doivent être réguliers et constants: la durée de vie des produits sanguins est limitée à cinq jours pour les plaquettes et 42 pour les globules rouges. 10 000 dons de sang sont nécessaires chaque jour pour répondre aux besoins des malades. Ce mercredi 28 mars, l'EFS et ses partenaires attendent donc le plus de donneurs possibles.